Escalada en precios del petróleo (El Financiero 16/08/13)

Escalada en precios del petróleo (El Financiero 16/08/13) Eduardo Jardón Viernes, 16 de agosto de 2013 Crudo Brent, en 111 dpb; cotiza en su mayor nivel de 5 meses. Los precios del petróleo reportaron el jueves su quinta alza consecutiva, presionados por la crisis en Egipto. El crudo Brent avanzó a 111.11 dólares, 91 centavos más que el miércoles; además se ubicó en su mayor nivel en poco más de cinco meses. A su vez, el petróleo de referencia en Estados Unidos, el WTI, cerró con un avance de 48 centavos, a 107.33 dólares, mientras que la mezcla mexicana de exportación subió 62 centavos, a 101.05 dólares. El nerviosismo en el mercado se agudizó luego de la escalada de violencia en Egipto, que dejó como saldo cientos de muertos y que elevó los temores de una interrupción en el suministro del hidrocarburo en el Canal de Suez, y de un contagio en las tensiones hacia otros países de la región. Datos del Departamento de Energía de Estados Unidos indican que Egipto es el mayor productor de petróleo fuera de la OPEP en África y es el segundo lugar natural seco en el continente. Pero su importancia radica en que el país representa un punto estratégico para el transporte de crudo y gas natural desde el Golfo Pérsico a través del Canal de Suez, que conecta al Mar Roio con el Mar Mediterráneo. Cálculos del organismo indican que alrededor de 7 por ciento del petróleo comercializado por vía marítima es por esta ruta, por donde cruzaron 2.9 millones de barriles diarios en 2012. Grabriela Siller, directora de Análisis de Banco Base, destacó que el precio del petróleo registró un aumento significativo, ante la especulación de que la inestabilidad política en Egipto podría ocasionar un recorte en el suministro del hidrocarburo, derivado de un bloquen en el Canal de Suez, que es un importante cruce del transporte del crudo. La Secretaría de Hacienda explicó en su reporte semanal que el alza en el precio del petróleo en las últimas jornadas obedece, además de las tensiones en Egipto, a los reportes de nuevas interrupciones en el suministro de crudo en Libia, al potencial aumento en la demanda de China y los datos positivos en la zona euro. Desde mediados de abril a la fecha el crudo estadounidense acumula un avance de 20.9 por ciento; en el Brent el alza es de 11.9 por ciento, y de apenas 5.5 por ciento en el caso de la mezcla mexicana.